



## Mitteilung/Information

### Mitgliederversammlung 2011 der Arbeitsgemeinschaft der Werkfeuerwehren Baden-Württemberg e.V. - Ergebnisse der einzelnen Wahlgänge der Vorsitzenden, des Schriftführers, des Kassenverwalters und der Kassenprüfer

Die 6. Mitgliederversammlung der Arbeitsgemeinschaft der Werkfeuerwehren Baden-Württemberg e.V., am 13.07.2011 in Gammertingen stand ganz im Zeichen von Neuwahlen.

Der 1. Vorsitzende, Ulrich Behrendt, hat nach 16 Jahren erfolgreichem Wirken in unserem Bundesland auf eine erneute Kandidatur verzichtet.

Die AGWF Baden-Württemberg e.V. dankt Ulrich Behrendt für seinen unermüdlichen Einsatz zum Wohle aller Werkfeuerwehren und freut sich, dass er auch in Zukunft in seiner Funktion als Vizepräsident des Deutschen Feuerwehrverbandes e.V. die Belange der nichtöffentlichen Feuerwehren auf Bundesebene weiterhin vertreten und „seinen“ Werkfeuerwehren in Baden-Württemberg auch zukünftig mit Rat und Tat zur Seite stehen wird.

Die einzelnen Wahlgänge haben folgende Zusammensetzung der Vorstanderschaft und des Vorstandes der Arbeitsgemeinschaft der Werkfeuerwehren Baden-Württemberg e.V. ergeben:

- **ANDREAS RUDLOF**, Leiter der Flughafenfeuerwehr Stuttgart, zum 1. Vorsitzenden,
- **RAINER WENKE**, Leiter der Werkfeuerwehr Robert Bosch GmbH Reutlingen, zum 2. Vorsitzenden,
- **CHRISTIAN FISCHER**, Leiter der Werkfeuerwehr Daimler AG Sindelfingen, zum Schriftführer,
- **HELMUT SPÖRI**, Leiter der Werkfeuerwehr Rhodia Acetow GmbH Freiburg, zum Kassenverwalter,
- **HARALD GLÜCK**, Leiter der Werkfeuerwehr Papierfabrik Albruck GmbH und

→ **KONRAD KALTENBACHER, Leiter der Werkfeuerwehr Badische Staatsbrauerei Rothaus AG Grafenhausen zu Kassenprüfern**

Seite 2

**Arbeitsgemeinschaft  
der Werkfeuerwehren  
Baden-Württemberg e.V.**

Die Wahlen erfolgten für alle (neu-)gewählten bzw. besetzten Positionen mit einem hohen Vertrauensbeweis der anwesenden Mitgliedsfeuerwehren – jeweils ohne Gegenstimme.

Dies bietet dem neu gewählten Vorstand eine gute Basis zur Fortsetzung einer erfolgreichen Verbandsarbeit auf Landes- wie Bundesebene zur Wahrnehmung und Vertretung der Interessen sowie Belange aller innerhalb der AGWF Baden-Württemberg e.V. zusammengeschlossenen Mitgliedsfeuerwehren mit 6.500 haupt- und nebenberuflichen Werkfeuerwehrangehörigen.

Der neu gewählte Vorstand freut sich auf eine angenehme sowie fruchtbare Zusammenarbeit.